
896 
 

Ata da 69ª Sessão Ordinária, da 1ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

ATA DA 69ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 12 DE NOVEMBRO DE 2013 

DVD A69/2013 
 
Aos doze dias do mês de novembro de dois mil e treze, no próprio do Legislativo, no 
Centro Cívico, é realizada a SEXAGÉSIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA, da Primeira 
Sessão Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José 
de Lima (Ailton Lima) – 3º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio 
Santana Santos (Bahia) – Vice-Presidente, Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) – Presidente, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana) – 1ª Secretária, José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo) – 2º Secretário, Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos 
Vereadores Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Evilasio Santana Santos (Bahia) 
e Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), e secretariada pelos Vereadores 
Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), 
Evilasio Santana Santos (Bahia) e Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano). Às quinze 
horas e oito minutos, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), 
verificando a presença dos Vereadores Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano) e Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), informa que, consoante o 
disposto no § 3º, do art. 106, do Regimento Interno, aguardará quinze minutos para nova 
verificação de presença dos senhores Vereadores, e que, persistindo a falta de quorum, 
declarará encerrada a sessão. Às quinze horas e quinze minutos, o Presidente 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara aberta a sessão, “sob a proteção de 
Deus”, com a presença dos Vereadores Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio Rodrigues da 
Silva (Tonho Lagoa). APROVADA a Ata da 68ª Sessão Ordinária e da 4ª Sessão 
Extraordinária, realizadas em 07 de novembro de 2013; e da 32ª Sessão Solene, realizada 
em 6 de novembro de 2013. EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA MUNICIPAL DE 
SANTO ANDRÉ 114/13 (12828) Encaminha cópia dos Editais de Licitação de números 
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498/13 e 499/13 e CV 243/13 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; (13016) Encaminha Veto Total ao Autógrafo n. 
62/13, referente ao PLCM n. 49/2013, que cria o “Parlamento Mirim do Município de Santo 
André” e dá outras providências [CIENTE. À COMISSÃO DE JUSTIÇA]; 3284/13 (13017) 
Resposta à Cota n. 40/13, referente ao PL 51/13, que autoriza o Poder Executivo a 
contratar financiamento com a Caixa Econômica Federal a oferecer garantias e dá 
providências correlatas [CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]; 1042/06 (13114) Resposta 
à Cota n. 37/13, referente ao PL 50/13, que institui benefícios aos servidores públicos 
municipais da Administração Pública Direta e Indireta [CIENTE. JUNTE-SE AO 
PROCESSO]; (13116) Convida para evento organizado pela Gerência de Controle de 
Zoonoses a ser realizado em 25 de novembro de 2013, das 9:00h às 13:00h, na Concha 
Acústica, localizada na Praça do Carmo [CIENTE. COM CÓPIA AOS SRS. 
VEREADORES]; 3459/13 (13122) Encaminha para apreciação o PL 59, de 11 de 
novembro de 2013, que dispõe sobre a abertura de crédito especial na Secretaria de 
Finanças e dá outras providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E 
FINANÇAS]; 698/10 (13123) Encaminha para apreciação o PL 58, de 6 de novembro de 
2013, que altera a Lei n. 9.229, de 30 de abril de 2010, que dispõe sobre o Programa de 
Incentivo para empreendimentos habitacionais no âmbito do Programa Federal “Minha 
Casa, Minha Vida” [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E 
DESENVOLVIMENTO URBANO]; 3460/13 (13124) Encaminha para apreciação e 
deliberação PL 55, de 6 de novembro de 2013, que dispõe sobre a instituição do Programa 
Nota Fiscal Andreense e altera o desconto concedido para pagamento à vista ou em duas 
parcelas do Imposto sobre a Propriedade Predial e Territorial Urbana e dá outras 
providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E FINANÇAS]. CÂMARA 
MUNICIPAL DE LARANJAL PAULISTA (13109) Comunica composição da nova Mesa 
Diretora para o biênio 2013/2014 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO (13110) Informa 
liberação de recursos financeiros destinados ao município [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. SECOVI SP (13111) 
Convida para o Encontro Secovi do Mercado Imobiliário do Grande ABC, a ser realizado no 
dia 21 de novembro, das 19:00h às 20h30min, na ACIGABC, Rua Java n. 239, São 
Bernardo do Campo [CIENTE. COM VISTAS À PRESIDÊNCIA]. SEMASA 21/13 (12555) 
Encaminha cópia do Edital de Pregão 73/2013 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 21/13 (12913) Encaminha 
cópia do Edital de Pregão 76/2013 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 21/13 (12914) Encaminha cópia do Edital de 
Pregão 77/2013 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO 
DOS SRS. VEREADORES]; 21/13 (13107) Encaminha cópia do Edital Pregão Presencial 
78/2013 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]. EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA 
(AILTON LIMA) 3477/13 (13165) Indicação para limpeza e desobstrução das galerias 
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pluviais, bem como manutenção das bocas-de-lobo existentes no cruzamento da Av. 
Industrial, na altura da Praça Galdino Ramos da Silva; 3364/13 (13166) Requerimento de 
informações acerca do contrato n. 359/13, processo n. 31004/13-9, com a empresa M. 
Porto Ltda., para prestação de serviços técnicos profissionais para reforma, restauração e 
modernização do Cine Teatro Carlos Gomes, no valor de R$79.700,00; 3413/13 (13167) 
Requerimento de informações sobre o processo n. 35.748/13-7, com a Empresa 
Escomplase Produtos Hospitalares Ltda. - EPP, visando à compra de curativos de alginato 
de cálcio no valor estimado de R$343.800,00 [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, 
com exibição de fotos]. VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) E 
DIVERSOS VEREADORES 3498/13 (13223) Requerimento visando a inserir em Ata Voto 
de Pesar pelo falecimento da Sra. Giuliana Nicoletti Camargo, falecida no último dia 06; 
3499/13 (13224) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo falecimento do 
Sr. Antonio Meleiro Sanches, ocorrido no último dia 11 [JUSTIFICADOS pelo Vereador 
Ailton José de Lima (Ailton Lima)]. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR 
CICOTE) 3481/13 (13175) Indicação para limpeza e capinação em toda extensão da Praça 
Andaraí, na Av. Andaraí, Bairro Vila Floresta; 3482/13 (13176) Requerimento ao 
Comandante do 41º Batalhão da Polícia Militar do Estado de São Paulo para intensificação 
das rondas policiais no Bairro Vila Floresta e Jardim Bom Pastor; 1146/13 (13177) 
Indicação para operação tapa-buraco em toda extensão da Rua Laplace, Bairro Vila Suíça; 
2327/13 (13178) Indicação para operação tapa-buraco em toda extensão da Rua Carneiro 
Leão, Bairro Vila Scarpelli; 3483/13 (13179) Indicação para poda de árvores localizadas 
nas Ruas Chambre, Chapecó e Luisiana, Bairro Vila Progresso. VEREADOR EVILASIO 
SANTANA SANTOS (BAHIA) 2755/13 (13183) Indicação para instalação de fiscalização 
eletrônica em toda extensão da Rua Japão, Jardim Santo Antônio; 525/13 (13184) 
Indicação para reposição asfáltica na Rua Bolívia, altura dos números 415 e 637, Parque 
das Nações; 948/13 (13185) Indicação para limpeza da viela localizada na altura do n. 108 
da Rua Galiléia, Jardim Santo André; 242/13 (13186) Indicação para limpeza da calçada 
localizada na Rua Dezesseis de Abril, altura do n. 01, Jardim Santo André; 3486/13 
(13187) Indicação para limpeza e construção de um muro no terreno público localizado na 
altura do n. 1.079, travessa da Rua Ingá, Jardim do Estádio. VEREADORA ELISABETE 
TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) 296/13 (13125) 
Requerimento à AES Eletropaulo de melhoria nos fios da rede elétrica que atravessam a 
Praça Bernardino Gimenes Sanches, localizada na Rua Comodoro, em frente ao n. 276, 
Jardim Santo Antônio; 3465/13 (13126) Indicação para limpeza e manutenção no Campo 
de Futebol São Paulo, localizado na Rua Fenícia, na Cidade dos Meninos, Parque Novo 
Oratório; 515/13 (13127) Indicação para revitalização da Quadra Poliesportiva Fernando 
Pessoa, localizada na Rua Piracanjuba, Parque João Ramalho; 2369/13 (13128) Indicação 
para recapeamento asfáltico na Rua Artur Bernardes, Jardim Utinga; 1328/13 (13129) 
Indicação para implantação de travessia elevada (lombofaixa) na Av. Rangel Pestana, 
altura do n. 571, Jardim Cristiane. VEREADOR COSMO RODRIGUES CARDOSO 
(COSMO DO GÁS) 3474/13 (13159) Indicação para instalação e/ou pintura em solo de 
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sinalização viária no entroncamento das Ruas das Minas, Rocha Pita e Cocais, Bairro Sítio 
dos Vianas; 2173/13 (13160) Indicação para manutenção de vazamento de água e a troca 
de tubulação na Rua da União, altura do n. 14, Sítio dos Vianas; 615/13 (13161) Indicação 
para implantação de linha de ônibus interligando o Terminal Vila Luzita ao Shopping Atrium 
e Poupatempo, Av. Giovanni Battista Pirelli, Vila Homero Thon; 3475/13 (13162) Indicação 
para instalação de valetas do tipo sarjetão no entroncamento da Rua La Praça com Viela 5 
e na Viela 5 com Viela 7, Jardim Santo André; 317/13 (13163) Indicação para instalação de 
galerias pluviais nas Rua Paulo Emílio Gomes, Rua Doze de Junho, Rua Vitória da 
Conquista e Rua São Pedro, Jardim Guarará; 3476/13 (13164) PLCM n. 158/13, 
objetivando a obrigatoriedade de instalação de sinalização luminosa interna apontando as 
rotas de fuga, e dá outras providências, nos estabelecimentos comerciais e outros 
considerados locais de reunião de pessoas, com lotação acima de 200 pessoas, no âmbito 
do Município de Santo André [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E 
DESENVOLVIMENTO URBANO]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA 
SANTOS (BAHIA). VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) 
1381/13 (13144) Indicação para instalação de um redutor de velocidade nos dois sentidos 
da Av. Áurea com Av. Aclimação, cruzamento com a Av. dos Amoritas, Jardim do Estádio; 
473/13 (13145) Indicação para instalação de obstáculos visando a impedir a conversão de 
veículos na Av. Itamarati, altura do n. 833, Vila Curuçá; 1362/13 (13146) Indicação para 
notificar o proprietário do posto de gasolina abandonado na Rua Oratório, 5060, Jardim 
Ana Maria, tendo em vista que o local está com acúmulo de lixo; 2107/13 (13147) 
Indicação para limpeza a manutenção da praça localizada na Av. Queiroz Filho, altura do 
n. 2269, Vila Progresso; 418/13 (13148) Indicação para poda das árvores e capinação na 
Av. Queiroz Filho, altura do n. 2291, Vila Progresso [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 
autor, com exibição de vídeo]. VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON 
SARDANO) 85/13 (13117) Indicação para instalação de semáforo no entroncamento da 
Estrada João Ducin e Rua Juquiá, Jardim Jamaica; 3398/13 (13118) Requerimento de 
informações acerca da existência de equipes multidisciplinares de correição, quantas são e 
respectivas composições para cumprimento de correições ordinárias, bem como para 
realização de correições especiais pela Corregedoria Geral do Município de Santo André; 
1205/13 (13119) Requerimento ao Comandante do 10º Batalhão da Polícia Militar para 
intensificar policiamento nas imediações da Rua Procópio Ferreira, Jardim Ipanema, 
especialmente na confluência com a Rua Giovanni Gronchi, onde existe uma obra 
abandonada que tem sido utilizada por desocupados para consumo e tráfico de drogas 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. 
APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). VEREADOR EDSON DE 
JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) E DIVERSOS VEREADORES 3463/13 (13120) 
Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo falecimento do Sr. Pedro Lino 
Cavalcante, ocorrido no último dia 07; 3464/13 (13121) Requerimento visando a inserir em 
Ata Voto de Congratulações pelos 60 anos da Instituição Nosso Lar [JUSTIFICADOS pelo 
Vereador Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano)]. VEREADOR EDUARDO 
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MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 1484/13 (13203) Indicação para 
instalação de corrimão na escadaria localizada na Rua Jales, ao lado da EMEIEF Sanches 
Ruiz, Jardim Santo Antônio de Pádua; 2440/13 (13204) Indicação para tapar buracos na 
calçada da Escola Paulo Emílio Salles Gomes, situada na Rua dos Ciprestes, 860, Jardim 
Irene [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. Pela ordem, o Vereador Edson de 
Jesus Sardano (Edson Sardano) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e fala que não 
sabe quem indicou os fiscais funcionários de carreira da Prefeitura de São Paulo que 
vieram prestar serviço em Santo André, mas não são do PTB e todas as possíveis falhas 
precisam ser apuradas e os culpados punidos. Em seguida fala que o PTB não tem nada a 
ver com essa questão, é importante despartidarizar essa discussão e investigar todos os 
fatos, pois também foi citado o nome de um Secretário, que é Vereador de outro partido. 
Em seguida elogia o Prefeito Haddad por ter criado a Controladoria que está prestando um 
papel importante nas investigações de denúncias no Município de São Paulo. Finaliza 
dizendo que a Comissão de Assuntos Relevantes criada na Câmara também precisa 
apurar, independentemente de partido, os envolvidos nessa questão. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA). Prossegue leitura do 
expediente: VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) 3487/13 
(13188) Indicação para desratização das bocas-de-lobo situadas em frente aos números 
29 e 30, da Travessa Salesópolis, Bairro Bom Repouso; 851/13 (13189) Indicação para 
recapeamento asfáltico da Rua Boa Vista, no trecho situado entre as Ruas Leonilda e 
Clara, Bairro Camilópolis; 985/13 (13190) Indicação para limpeza e capinação da viela 
situada entre os números 361 e 373 da Rua Tumiaru, que liga até a Rua Massaranduba, 
Parque João Ramalho; 3488/13 (13191) Indicação para revogação da cessão de parte do 
terreno do Cemitério do Curuçá para a Secretaria de Habitação e devolução do referido 
terreno para o Serviço Funerário [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR 
JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) 3016/13 (13214) 
Indicação para que seja tapado buraco na Rua Orixá, altura do n. 74, Jardim Alzira Franco; 
3309/13 (13215) Indicação para providências em relação à área localizada na parte inferior 
do Viaduto Adib Chammas, nas proximidades da Av. Quinze de Novembro, Centro; 229/13 
(13216) Indicação para implantação de academia ao “ar livre”, com instrutores, na Praça 
Máximo Nunes de Macedo, localizada na altura do n. 500 da Av. Eduardo Prado, Parque 
Erasmo Assunção; 3494/13 (13217) Indicação para que seja tapado buraco na Rua 
Guapiaçu, altura do n. 29, Parque Jaçatuba. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ 
MONTORO FILHO – MONTORINHO) E DIVERSOS VEREADORES 3497/13 (13222) 
Moção de apoio ao Prof. José Amilton de Souza, coordenador do curso de História, que 
encabeçou a chapa que venceu, no último dia 09 de novembro, com 70% dos votos da 
comunidade acadêmica, a disputa para escolha do novo reitor da Fundação Santo André, 
bem com, na qualidade de vice-reitora, a Professora Leila Modanez, os quais tomarão 
posse em abril de 2014. [JUSTIFICADA pela Vereadora Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque)]. VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO 
(LUIZ ALBERTO) 2619/13 (13218) Indicação para urgente operação tapa-buraco na Rua 
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Rolândia, Jardim Alvorada; 84/13 (13219) Indicação para urgente operação tapa-buraco na 
Rua João Pellozo, Jardim Milena; 3495/13 (13220) Indicação par revitalização da quadra 
de esportes, localizada na Praça Nestor Felipe Rodrigues. VEREADOR LUIZ ZACARIAS 
DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 1254/13 (13138) Indicação para fiscalização na 
Rua Andradina, Vila Príncipe de Gales; 1463/13 (13139) Indicação para substituição das 
lâmpadas da Rua Las Palmas, Vila Sacadura Cabral; 3469/13 (13140) Indicação para 
sinalização proibindo estacionamento de veículos na Rua Porto Carrero, no trecho da 
compreendido entre a Rua Vitória Régia e Rua das Figueiras, Bairro Campestre; 3470/13 
(13141) Requerimento de informações a respeito de galpões de triagem instalados ou que 
estão previstos para serem instalados e destinados ao processo de reciclagem no 
Município; 3057/13 (13142) Requerimento de informações a respeito da reforma e 
reestruturação nas bases da Guarda Civil Municipal [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 
autor]. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) E 
DIVERSOS VEREADORES 3471/13 (13143) PLCM 157/2013, que visa a declarar de 
utilidade pública a Associação dos Voluntários da Saúde de Santo André – AVSSA 
[CIENTE. À COMISSÃO DE JUSTIÇA] [JUSTIFICADO pelo Vereador Luiz Zacarias de 
Araujo Filho (Luiz Zacarias)]. VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. 
MARCOS PINCHIARI) 3472/13 (13149) Indicação para limpeza e construção de muro na 
Rua Professora Maria Los Angeles Navarro n. 156, Parque Marajoara; 2440/13 (13150) 
Indicação para instalação de semáforo defronte ao Colégio Paulo Emílio, sito na Rua dos 
Ciprestes, Jardim Guarará; 156/13 (13151) Indicação para tapar buraco em toda extensão 
da Rua Saracanta com Rua dos Cocais, Vila Luzita; 3473/13 (13152) Indicação para 
limpeza dos bueiros em toda extensão da Rua Ceará, Cidade São Jorge [JUSTIFICADAS 
as proposituras pelo autor]. VEREADORES MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. 
MARCOS PINCHIARI) E DONIZETI PEREIRA 3398/13 (13153) Indicação para envio de 
projeto de lei dispondo sobre a implantação da Controladoria Geral do Município de Santo 
André, conforme minuta anexa [JUSTIFICADA pelo Vereador Marcos Rodrigues Pinchiari 
(Dr. Marcos Pinchiari)]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI 
PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). VEREADOR ROBERTO ALVES RAUTENBERG 
(ROBERTO RAUTENBERG) 3484/13 (13180) Indicação para operação tapa-buracos na 
extensão da Rua Saquarema, Jardim Alzira Franco; 831/13 (13181) Requerimento de 
informações sobre a restauração do asfalto da Rua Osvaldo Cruz, Jardim Estela; 3485/13 
(13182) Requerimento de informações acerca da aquisição de computadores para atender 
aos gabinetes do Legislativo; 3496/13 (13221) Indicação para criação do Dia de Ação 
Animal, no calendário desta cidade [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. O 
Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) responde ao Vereador 
Rautenberg que está aguardando um projeto do Executivo para aquisição de outro 
equipamento de ar condicionado mais viável e potente para o plenário. Em relação aos 
computadores, diz que as instalações elétricas da Casa não comportam mais 
computadores e existe um estudo para reformar a rede elétrica, o qual permitirá a 
aquisição de novos computadores. Prossegue leitura do expediente: VEREADOR 
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RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 3416/13 (13155) Requerimento de 
informações sobre contrato firmado entre a Prefeitura Municipal de Santo André e o 
Instituto de Saúde e Meio Ambiente – Isama, para atuar em ações de combate à dengue e 
vigilância sanitária, na modalidade concurso de projetos; 831/13 (13156) Indicação para 
recuperação asfáltica da Rua Osvaldo Cruz, Jardim Estela; 3402/13 (13157) Indicação 
para limpeza e poda de árvores da Praça Raphael Stamato Sobrinho, Jardim Jamaica 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADORES RONALDO DE CASTRO 
(RONALDO DE CASTRO) E SARGENTO JULIANO 2953/13-A (13154) Indicação para 
envio de projeto de lei dispondo sobre a criação de Paraolimpíada no Município de Santo 
André, conforme minuta anexa [JUSTIFICADA pelo Vereador Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro)]. VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) 
646/13 (13209) Indicação para remoção de uma árvore existente na Rua Conselheiro 
Justino, defronte ao n. 888, Bairro Campestre; 3493/13 (13210) Indicação para troca do 
ponto de ônibus localizado na Avenida Prestes Maia com Rua Aquários, Vila Guiomar; 
854/13 (13211) Indicação para serviços de limpeza e remoção de entulhos depositados na 
calçada da Rua Café Filho com Rua Procópio Ferreira, Jardim Ipanema; 1478/13 (13212) 
Indicação para serviços de desobstrução, limpeza e desratização nos bueiros existentes na 
Rua Carijós com Avenida Brasília, Vila Linda; 3216/13 (13213) Indicação para poda da 
árvore existente na Rua Joaquim Távora, defronte ao n. 5, Vila Assunção. VEREADOR 
IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 2363/13 (13172) Requerimento ao 10º 
Batalhão da Polícia Militar de intensificação da Ronda Escolar nas imediações da EE Prof. 
Adamastor de Carvalho, sita na Avenida Utinga s/n, Utinga; 3480/13 (13173) Indicação 
para pintura de faixas para travessia de pedestres nos seguintes cruzamentos: Rua 
Basiléia com Rua Cuzco, Rua Basiléia com Rua Petrogrado, Rua Adelino Cesário de 
Souza com Rua Oratório, Rua Atabasca com Rua Genebra, Rua Atabasca com Rua 
Basiléia, Rua Atabasca com Rua Batávia; 476/13 (13174) Indicação para capinação e 
limpeza de vielas localizadas no Jardim Santo Alberto, na Rua Atabasca com Rua 
Balaclava, altura do n. 380, e Rua Balaclava com Rua Petrogrado, altura do n. 150. 
VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) E DIVERSOS 
VEREADORES 3478/13 (13170) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Pesar 
pelo falecimento do Sr. Odair dos Santos, ocorrido em 06 de novembro último; 3479/13 
(13171) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo falecimento da Sra. 
Josefa Maria do Nascimento Martins, ocorrido em 04 de novembro último; 3489/13 (13196) 
Requerimento de informações acerca dos cargos de arquitetos e engenheiros do quadro 
de servidores efetivos da Prefeitura Municipal. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE 
LIMA (ALEMÃO DUARTE) 1713/13 (13136) Indicação para vistoria e manutenção no 
escadão que liga as Ruas Professor Felisberto de Carvalho e Alfredo Angeline, Jardim 
Santa Cristina; 2195/13 (13137) Indicação para construção de fraldário no Hospital da 
Mulher Maria José dos Santos Stein. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA 
(TONHO LAGOA) 3466/13 (13130) Indicação para serviço de tapa-buracos e 
recapeamento asfáltico na extensão da Rua Oriente, Jardim Santo André; 3467/13 (13131) 
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Indicação para cobertura asfáltica na Rua do Guaçu, Jardim Utinga; 2209/13 (13132) 
Indicação para manutenção na extensão da Rua Junina, Jardim Santo André; 2081/13 
(13133) Indicação para implantação de sinalização de trânsito na extensão da Rua 
Dravidiana, Jardim Santo André; 3468/13 (13134) Indicação para manutenção na extensão 
da Rua Tomas Antonio Gonzaga, Jardim Utinga [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 
autor]. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) 3491/13 
(13198) Indicação para reabertura da alça de acesso (Rua Canoas) da Avenida Prestes 
Maia para a Avenida Dom Jorge Marcos de Oliveira, Vila Guiomar; 1820/13 (13199) 
Indicação para reposicionamento da feira livre que acontece às quartas-feiras, na Rua 
Inconfidência Mineira, Vila Rica; 663/13 (13200) Indicação para serviços de limpeza, 
remoção de lixo e entulhos no lago existente na Praça Maria Quitéria, Bairro Camilópolis; 
1923/13 (13201) Indicação para implantação de medidas que visem à redução da 
velocidade dos veículos que transitam pela Avenida André Ramalho, Parque João 
Ramalho; 3492/13 (13202) Indicação para revitalização da pavimentação asfáltica (tapa-
buracos), em toda extensão da Rua Paquistão, Parque Capuava. VEREADORES 
ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) E JOSÉ MONTORO FILHO 
(JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) E DIVERSOS VEREADORES 3490/13 
(13197) PR 18/2013, que visa a instituir Comissão de Assuntos Relevantes destinada a 
estudar, discutir e acompanhar os lançamentos de ISS (Imposto Sobre Serviços) 
originários dos empreendimentos imobiliários no Município de Santo André [JUSTIFICADO 
pelo Vereador José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho)]. Após a leitura, as 
Indicações foram encaminhadas; a Moção, o Projeto de Resolução e os 
Requerimentos foram destinados para o final da Ordem do Dia. Às 17h01min, passa-se 
ao GRANDE EXPEDIENTE [DEM PSB PRB PMDB PT PROS PV SDD PRP PTB PDT]. O 
Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) informa aos Vereadores que se 
encontram nesta Casa os Secretários Paulo Piagentini e Tiago Nogueira para tratar sobre 
o Poupatempo. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) – Fala 
que a Comissão de Assuntos Relevantes criada para discutir a questão do ISS precisa 
começar analisando as situações envolvendo a empresa Brookfield, construtora do Atrium 
Shopping, pois no Município de São Paulo, pelas recentes notícias, a empresa também 
está envolvida em diversas denúncias no que tange à questão de compra de alvará e 
sonegação de ISS. Fala ainda que a referida Comissão deve apurar vários 
empreendimentos residenciais e comerciais, dentre eles as ampliações dos Shoppings 
Grand Plaza e ABC e pergunta se não é o caso da atual Administração suspender, por 90 
dias, o alvará provisório concedido para abertura do shopping, pois várias obras estão 
acontecendo no Bairro Homero Thon somente para beneficiar a empresa Brookfield. Em 
seguida, diz que, como Presidente da Comissão de Finanças, quer se pautar na discussão 
do Orçamento. Fala ainda que no município tem alguns problemas de ordem de 
fiscalização e política também, como é o caso da Ouvidoria, que o Ouvidor recebe salário 
equivalente ao de Secretário, portanto, pede que a eleição na referida entidade seja de 
forma direta. Finaliza dizendo da necessidade de se fiscalizar o Consórcio Intermunicipal, 
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que aumentou o seu orçamento para o próximo ano. VEREADORA ELISABETE 
TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) – Primeiramente 
parabeniza o Partido dos Trabalhadores pela realização, no último domingo, da eleição 
para presidência e demais cargos de direção em nível federal, estadual e municipal. Em 
seguida cita matéria do último dia 8, da “Folha de São Paulo”, onde fiscal preso disse, em 
gravação, que Prefeito sabia de tudo, mas não fala que estava se referindo ao ex-Prefeito 
Kassab e que o referido jornal, quando veicular notícias precisa nominar os acusados para 
que não pairem dúvidas acerca do gestor, que à época, não era o Prefeito Haddad, que já 
criou os mecanismos de investigação necessários. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO 
(JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) – Fala que quando o Prefeito Grana 
assumiu, o Atrium Shopping estava 100% aprovado, inclusive o licenciamento ambiental, o 
qual originou a CPI do Semasa diante das denúncias que a pessoa colocada pelo ex-
Prefeito, Sr. Calixto, quem realizava a venda de licenciamento ambiental. Em seguida 
registra que a aprovação aconteceu na primeira fase da obra, que é o Shopping, mas que 
ainda faltam mais duas fases, que ao que tudo indica trará muitos problemas para o 
trânsito para aquela região, pois é um grande empreendimento que foi implantado sem o 
mínimo de discussão. Em seguida fala que na Av. do Estado vai acontecer outro, que é o 
empreendimento da Rossi, na área da Funcef, onde era para ser o Shopping Global, a 
obra parou deixando transtornos para aquela região, como acúmulo de água, depois de 
muitas reclamações da população foi contratada uma empresa para aterrar aquele local e 
por enquanto o projeto está sendo analisado na Prefeitura. Finaliza dizendo que a 
Comissão montada para tratar do ISS e IPTU é para entender qual é a fórmula de 
cobrança do ISS e se ocorre nos mesmos moldes do município de São Paulo. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADOR APARECIDO 
DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) – Faz referência aos interesses insondáveis e 
sugere que os Vereadores não falem mais acerca do caso da Brookfield ou apresentem 
um requerimento de Comissão Parlamentar de Inquérito, na próxima sessão, a fim de 
discutir, de verdade e a fundo, essa questão, porque é verdade que o empreendimento é 
da época do Governo Aidan, mas também é verdade que o alvará foi concedido na atual 
Administração. Estranha o fato de o shopping ser inaugurado, estando ainda em 
construção. Sobre envolvimento de fiscais da Prefeitura de São Paulo em esquema de 
corrupção acerca do ISS, comenta interferência do PT, em virtude de Kassab ser aliado do 
partido e também dos acordos pré-eleitorais que são firmados e defende reforma política 
estrutural que acabe, por exemplo, com as coligações proporcionais e majoritárias e o voto 
obrigatório. Questiona o fato de um desses fiscais, cuja conduta é questionável, alegar que 
o Prefeito sabia do esquema e todo mundo dar crédito ao que ele diz. Cita aumento do 
IPTU e conclama o povo a buscar as mudanças necessárias para o país. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). 
VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) – Concorda com o pronunciamento 
do Vereador Donizeti Pereira e comenta que o ex-prefeito Kassab montou o PSD para ser 
aliado do Governo Federal, assim como também é aliado do ex-prefeito Serra. Sobre o 
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cenário político, diz que há dois partidos que, por enquanto, podem afirmar que não há 
nada que os desabonem, quais seja, Solidariedade – que tem pouco mais de um mês, e o 
PROS e assevera que não poderão afirmar isso daqui um ou mais anos. Pede desculpas 
aos ouvintes por terem de ouvir debates como os que são feitos nesta Casa, numa 
tentativa de se isentar das responsabilidades. Ressalta que a insatisfação da população 
ficou retratada na última eleição com os cerca de 200 mil votos brancos, nulos e 
abstenções. Acredita que os movimentos de protesto estavam sendo usados para 
desestabilizar a imagem dos atuais governadores, tanto que o povo deixou de participar, 
ficando apenas os baderneiros e depredadores representando interesses políticos. 
VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) – Comenta 
propositura apresentada de constituição de Comissão de Assuntos Relevantes para 
estudar e acompanhar os lançamentos de ISS originários dos empreendimentos 
imobiliários neste Município e cita facilidade com que empreendimentos imobiliários são 
lançados na cidade, diferentemente do particular que enfrenta grande dificuldade para 
obter aprovação de uma alteração na planta de seu imóvel. Indaga quais os interesses das 
grandes construtoras em financiar campanha política. Conclama os Vereadores a fiscalizar 
as obras desta cidade, a fim de evitar o que está acontecendo em São Paulo. VEREADOR 
LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – Respondendo ao Vereador 
Eduardo Leite, sobre a questão do envolvimento de integrantes do governo passado de 
Santo André nos episódios de São Paulo, defende que tudo seja fiscalizado, independente 
de partido. Cita manchete sobre Donato pedir afastamento de Secretaria da Prefeitura de 
São Paulo, em virtude de em uma escuta de suposto esquema de corrupção, que pode ter 
desviado R$500 milhões. Lembra que Donato foi um dos membros da campanha do 
Prefeito Haddad. A matéria cita ainda mulher do Secretário Gilmar Tatto, que era sócia, em 
um estacionamento, de um auditor fiscalizado por envolvimento em corrupção, em São 
Paulo, sendo que, em 2006, Tatto foi acusado de ter recebido R$500 mil, quando ocupou a 
Secretaria de Transportes, na gestão de Marta Suplicy, para favorecer um grupo de 
perueiros. Lembra Maluf e Lula, abraçados, em campanha presidencial, e considera que 
isso mostra que vivemos uma política suja em todos os partidos e em todos os segmentos. 
VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) – Cita ensinamento de 
Gandhi e explica que é preciso passar a limpo a política e o povo está cansado de tantos 
casos de corrupção que vêm à tona. Diz que alguns cidadãos levaram suas mazelas e 
deturparam a política, pois esse conceito vem do grego e se refere à preocupação com a 
comunidade e o futuro da cidade. Enfatiza que todos os Vereadores querem uma 
administração pública limpa e não concorda com postura de alguns em simplesmente 
culpar o último governo, é preciso apurar seriamente e punir quem for preciso. 
VEREADOR COSMO RODRIGUES CARDOSO (COSMO DO GÁS) – Diz que muitos 
Vereadores saíram do PDT, mas ainda há alguns que não trabalham seriamente. Lembra 
que sempre notou que a política se baseia em um partido falar mal do outro e acredita que 
os eleitores devem se basear no candidato, não no partido. Fala que deveria haver menos 
partidos e não concorda com as parcerias políticas. O Presidente Aparecido Donizeti 
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Pereira (Donizeti Pereira) informa que os Secretários Paulo Piagentini e Tiago Nogueira, 
que estavam na Casa desde as 16:00h, não poderão aguardar o término do Grande 
Expediente e aguardarão o agendamento de uma outra data para comparecimento a esta 
Casa. Pela ordem, a Vereadora Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e passa a palavra ao Vereador Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) que parabeniza a decisão do Presidente quanto a 
um novo agendamento com os Secretários e concorda que as discussões de hoje na 
Tribuna são de grande importância para a cidade. Manifesta indignação pela quadrilha da 
administração de São Paulo, que roubou milhões de reais, mas concorda com o Presidente 
Donizeti Pereira de que é preciso ficar atento aos fiscais que denunciaram o ex-prefeito 
Gilberto Kassab. Diz que o Governo do Estado também deveria estar atento às denúncias 
de corrupção e aos desvios de verbas públicas. Discorda da manchete no Jornal Folha de 
São Paulo que cita que o Prefeito sabia, quando na verdade estava se referindo ao antigo 
prefeito. Finaliza dizendo que é preciso investigar e apurar todas as denúncias. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA A SRA. ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA). 
VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) – Lamenta pelos desvios de verbas 
públicas, que poderiam ser aplicadas na construção de hospitais, por exemplo, obra que 
defende acirradamente. Salienta que em todos os partidos há políticos corruptos e 
discorda de defesas de partido a ou b, pois em todos há pessoas mal-intencionadas que só 
se elegem para enriquecer com o dinheiro público, por isso defende pena de morte para 
esses criminosos. Concorda com o Vereador Cosmo do Gás de que os eleitores precisam 
estar atentos ao caráter do candidato, independente do partido. Acredita que o Prefeito 
cumprirá sua promessa de construção do hospital no segundo subdistrito e mantém sua 
doação de mil sacos de cimento, bem como cita outras pessoas interessadas em doar 
materiais para agilizar essa construção. Finaliza criticando o caos no trânsito da cidade, 
que foram objeto de várias proposituras apresentadas pelos Vereadores na sessão de 
hoje. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA). Pela ordem, o Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, e diz que o Vereador Eduardo Leite faz parte de uma nova geração de 
políticos do Partido dos Trabalhadores, mas aponta que seu ponto negativo é manter a 
defesa intransigente do partido apesar do envolvimento em escândalos. Questiona falta de 
atuação do governo federal nos casos de corrupção, o qual deveria discordar de alianças 
com políticos corruptos. Às 18h12min, passa-se à ORDEM DO DIA com a presença dos 
Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus 
Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva 
Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José 
Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Ronaldo de Castro (Ronaldo de 
Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão 
Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho 
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de Jesus). Pela ordem, o Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima) solicita o adiamento 
do Item 1º por duas sessões para discussão. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) justifica que esse item está sobrestando a Ordem do Dia, o que 
prejudicará a votação de toda pauta e sugere que seja votado nesta sessão, para não 
prejudicar as demais votações. ITEM 1º - Discussão adiada e votação do VETO TOTAL ao 
Autógrafo n. 51/13, protocolo 010801, referente ao PROJETO DE LEI CM 60/13, que 
denomina “Praça Nicolau de Gennaro” a rotatória com área verde entre as Ruas Caminho 
do Pilar e Dom Silvério Pimenta, na Vila Sacrpelli. Pendente de parecer da Comissão de 
Justiça. PROCESSO N. 1.243/12 - quorum: M.A. p/ rej. [Parecer Verbal: Comissão de 
Justiça – Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), contrário; Edson de Jesus Sardano 
(Edson Sardano), contrário; Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), contrário] [Em 
discussão: AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA), EDSON DE JESUS SARDANO 
(EDSON SARDANO), JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – 
MONTORINHO), JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) e ALMIR 
ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE)]. Pela ordem, o Vereador Almir Roberto Cicote 
(Dr. Almir Cicote) requer o adiamento por uma sessão do referido item. O Presidente 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) coloca em discussão o requerimento do 
Vereador Almir Cicote, tendo se manifestado os Vereadores José Montoro Filho (José 
Montoro Filho – Montorinho), Ailton José de Lima (Ailton Lima), Elisabete Tonobohn 
Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque) e Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite). 
O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) coloca em votação o 
requerimento de adiamento por uma sessão, sendo rejeitado pelo Plenário. [MANTIDO O 
VETO POR NOVE VOTOS FAVORÁVEIS: Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Eduardo Marchiori Leite 
da Silva (Eduardo Leite), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Ronaldo 
de Castro (Ronaldo de Castro), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa); OITO VOTOS CONTRÁRIOS: Ailton José de Lima 
(Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) e 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausentes: Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg) e Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)]. O 
Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) discorda do acordo para votação 
e registra que, a depender da postura do Prefeito, os Vereadores serão favoráveis, 
enfatizando que será contrário a todos os vetos referentes a projetos votados pela Casa, 
por isso a importância do trabalho da Comissão de Justiça em verificar se os projetos são 
inconstitucionais. [Declaração de Voto: EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA)]. O 
Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) convida a todos para a audiência 
pública para o orçamento do esporte na ALESP e informa que a Prefeitura disponibilizará 
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dois ônibus, com saída do Paço Municipal, na quarta-feira às 12:00h e retorno às 17:00h. 
[Declaração de Voto: AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) e JOSÉ MONTORO 
FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO)]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. 
EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA). [Declaração de Voto: ANTONIO RODRIGUES 
DA SILVA (TONHO LAGOA) e EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO 
LEITE)]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA). APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador José Montoro Filho (José 
Montoro Filho – Montorinho), os requerimentos e a moção lidos no Pequeno Expediente da 
presente sessão, que dependem de deliberação do Plenário, com exceção dos Protocolos 
13182 e 13181, de autoria do Vereador Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), 
que foram REJEITADOS em virtude da ausência do autor. Projeto de Resolução n. 18/13 - 
Protocolo 13197 [APROVADO]. Pela ordem, o Vereador Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus) informa que já foi composta a comissão e que na próxima sessão 
enviará os nomes para protocolar. Quando da votação dos Protocolos 13120, 13171, 
13223, 13224 e 13170, Votos de Pesar, é observado um minuto de silêncio em 
homenagem póstuma, sendo, ao final, APROVADOS. O Presidente Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) convida a todos para participar da Sessão Solene em 
comemoração ao Dia do Engenheiro, que acontecerá após o término da sessão ordinária. 
Nada mais havendo a tratar, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) 
declara encerrada a presente sessão, às dezenove horas e catorze minutos. Eu, Márcia 
Gabriela Tavares Petri, Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e 
achada conforme, segue assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser 
aprovada na sessão ordinária subsequente a esta. 
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